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Ms Lois Jordan (Band Councillor, Lac La Ronge Band): We
have one reserve that was good just for its timber, but we don’t 
have any forestry plan in effect right now. We are just starting 
to work with the PATC on forestry.

Mr. Funk: Would that be Hull Lake?
Ms Jordan: I don’t know, but they stopped a local person who 

had started clear-cutting all over the place. We don’t have a 
forestry person. We don’t have the dollars. I’m not a forestry 
person. I just go to district meetings. We just had a forest fire 
suppression. We are trying to protect what we have that hasn’t 
been developed.

The Chairman: What is the hope up here? You have an office 
next door, an economic development office. What are its 
aspirations in terms of economic development for the one band 
in six locations in principle? Is there hope or is there no hope?

Mr. Finlayson: Actually, KDC has not developed anything 
right around here. Really, it is big into a trucking outfit. As far 
as the local side, I don’t know.

Mr. Funk: The hotel.
Mr. Finlayson: Yes, but that only employs a few people. They 

are pretty big into wild rice. They bought that last year, I think. 
That employs a lot of band members. They bought Kitsaki 
Meats. I guess the only one that isn’t local is the trucking outfit, 
and it is the biggest. I guess there’s the meat and wild rice, the 
hotel, and there’s a garage downtown now.
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The Chairman: Once your treaty entitlements are resolved, 
is that going to provide this area with an opportunity to address 
your long-term housing problems in a meaningful way, or is this 
just simply an economic resource-poor area?

Ms Grace Charles (Band Administrator, Lac La Ronge 
Band): We’re not one of the 27 entitled bands in the province. 
We’re on our own.

The Chairman: Okay, I’ll rephrase the question. Once you 
finish dealing on your own, do you think there’s a light at the end 
of the tunnel to be able to provide that higher economic base 
you’re going to need?

Ms Charles: I guess if you have the money you can do 
anything.

The Chairman: Will your pursuit be in the area of land or 
money, or land and money, or does any of that matter? Do you 
feel confident the result of this situation will take away from your 
housing plight?

Ms Charles: Yes, I think we’re looking for both.
Mr. Funk: Will you be meeting with Councillor Tom 

McKenzie, who’s still in charge of the land claim?
Ms Charles: Yes, he’s with our negotiating team.

Mr. Funk: He’ll be at Stanley Mission.

Mme Lois Jordan (conseillère de bande, Bande du Lac La 
Ronge): Nous avons une réserve dont la seule ressource est sa 
forêt; mais nous n’avons pas de programme forestier en ce 
moment. Nous commençons à collaborer avec la PATC dans ce 
domaine.

M. Funk: A Hull Lake?
Mme Jordan: Je ne sais pas, mais on a arrêté un ressortissant 

de la région qui avait commencé à faire des coupes rases un peu 
partout. Nous n’avons pas d’expert forestier. Nous n’en avons 
pas les moyens financiers. Je ne suis pas experte forestière. 
J’assiste tout simplement aux réunions de district. Nous venons 
de lutter contre les incendies de forêt. Nous essayons de protéger 
nos ressources inexploitées.

Le président: Sur quoi misez-vous? Le bureau voisin est un 
bureau de développement économique. Que compte-t-il faire 
en matière de développement économique pour une bande dans 
six endroits en principe? Y a-t-il de l’espoir ou non?

M. Finlayson: En réalité, le KDC n’a rien développé ici. En 
fait, il s’occupe surtout du camionnage. Sur le plan local, je ne 
sais pas.

M. Funk: L’hôtel.
M. Finlayson: Oui, mais l’hôtel n’a qu’une poignée d’em

ployés. Ils s’occupent essentiellement du riz sauvage. Ils l’ont 
acheté l’année dernière, je pense. La société emploie beaucoup 
de membres de la bande. Elle a acheté Kitsaki Meats. La seule 
société qui n’est pas locale est la société de camionnage, et c’est 
la plus grande. Je crois qu’il y a la viande, le riz sauvage, l’hôtel, 
et maintenant, un garage au centre-ville.

Le président: Une fois qu’on vous aura accordé les droits 
découlant des traités, cela donnera-t-il à votre région l’occasion 
de régler les problèmes de logement à long terme de façon 
significative, ou votre région est-elle tout simplement pauvre en 
ressources économiques?

Mme Grace Charles (administratrice de réserve, Bande du 
Lac La Ronge): Nous sommes l’une des 27 bandes habilitées de 
la province. Nous sommes autonomes.

Le président: Bon. Je vais reformuler ma question. Une fois 
que vous aurez fini de vous débrouiller tout seuls, verrez-vous le 
bout du tunnel, c’est-à-dire serez-vous en mesure d’obtenir la 
plus grande base économique dont vous aurez besoin?

Mme Charles: Quand on a de l’argent, on peut faire tout ce 
qu’on veut.

Le président: Accorderez-vous la priorité à la terre ou à 
l’argent ou aux deux, ou ces deux choses sont-elles importantes? 
Avez-vous la certitude que le règlement de cette situation 
contribuera à résoudre vos problèmes de logement?

Mme Charles: Oui. Nous voulons la terre et l’argent.
M. Funk: Allez-vous rencontrer le conseiller Torn McKenzie, 

qui est toujours responsable de la revendication territoriale?
Mme Charles: Oui, il fait partie de notre équipe de 

négociation.
M. Funk: Il sera à Stanley Mission.


